

地域のご要望・3月市議会で要求しました

一面でお知らせしたように新年度予算で市は、教育や市民生活に直結する予算を、これまででないような規模で削減しました。地域からのご要望の実現には皆さんの声を力にして、こうした事態を一つひとつ打開していく必要があります。

今後の議会でも、引き続きがんばります。

中野あきこ

生活道路改修予算の復活を

南平二丁目や平山地域などで寄せられている生活道路の改修は待ったなしです。

しかし市は、道路改修予算を大幅に削減しました。道路新設改良経費はゼロに、舗装改良経費もほとんどゼロです。

私は予算委員会でも、歩行の安全、振動・騒音問題などが市内各所に広がっている中で、「増額こそすれ削減しなければならぬ理由がどこにあるのか」と追及、抜本的な増額を求めました。（与党などからも「その通り」の声もありました）

平山橋く南平駅方面 河川道路・遊歩道の改修を

浅川沿いの河川道路・遊歩道の整備は、昨年度滝合橋から平山橋間の整備が行なわれましたが、平山橋から南平駅方面までの整備も要望が出されています。

しかしこれも、予算計上が先送りです。予算委員会ですら早急な整備を求めました。

南平駅、平山城址公園駅のバリアフリー化 利用者、住民参加で具体化を

お年寄りの方が、休み休み階段を上り下りする南平駅や、平山城址公園駅のバリアフリー化の実現が望まれています。

「平成二二年までに」という計画が発表されていますが、確実な実現と同時に、地域住民、駅利用者、障害者などの参加で具体的計画を策定することを求めました。

市は、「二二年度までの橋上駅という方向で京王電鉄と協議を行ないたい」、「そのために新年度末までに一定の方向を出したい」、「地域の皆様の意見を聞く機会をもつ必要があると考えている」との回答がありました。



◇ミニ・ニュース◇

◎東平山・西平山地域 「区画整理こんだん会」開かれる

中野あきと市議が助言者として参加している「区画整理こんだん会」は、豊田地域と東平山・西平山地域とで交互に行われています。

3月のこんだん会は、2日に行なわれました。中野市議からこの地域の区画整理の執行率や、移転補償の考え方などが話されました。新しく参加された方も多く、「区画整理はいつ頃になるのか」など質問が出され、最後に個別の相談も行なわれました。

◎駅前複合施設 「平山季重ふれあい館」がオープン

4月5日、平山城址駅前の複合施設がオープンしました。名称は「平山季重ふれあい館」となり、図書館、子育てひろば、交流コーナー、集会室などがあります。

「銀行問題」で紛糾 緊張した都議会を終えて 都議会議員 村松みえ子

みえ子の
飛びある記



3月28日、「新銀行東京」問題で紛糾した都議会が終わりました。都議3期でこんな緊張も初めてでした。追加出資の根拠も再建計画も示さず、いくら「苦渋の選択、ご理解を」と言われても納得などできません。1000億の都民の血税を失い、責任をすべて旧経営陣に押し付ける知事の態度には、改めてこれが「石原流」なのかと妙に「納得」しました。知事構想を持ち上げ「銀行」設立に賛成してきた与党の責任も重大です。

私たちが要求した新銀行東京の「調査報告書」の提出は、自民、公明が反対し、旧経営陣の参考人招致には民主党も加わり反対しました。

しかしマスコミで「追加出資」を支持する論調は見当たらず世論も73%が反対し、知事の責任を問う声は93%（いずれも「朝日」）に達しました。テレビカメラが廊下にあふれ、最終日まで態度表明を避けた公明に集中しました。それにしても今議会のヤジはすごいものでした。「反対」を貫く私たちの発言に、猛烈なヤジを浴びせた筆頭は公明です。知事提案への態度は、とっくに決まっていたのでしょうか。

詳細は共産党東京都員会のホームページで視聴できます。リアルにヤジ付きです。ご覧下さい。

《08年5月の無料法律相談》

村松みえ子事務所 午後6時～8時

5月（メーデーのため休み）

市役所6階・共産党控室 午後1時～3時

5月 8日（木）

※予約が必要ですので、お申し込み下さい。

村松事務所 TEL042-582-0504

中野事務所 TEL042-599-3350

